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Ata aprovada na reunião ordinária do CONCAM do dia 23 de março de 2023 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CÂMPUS 1 

(CONCAM) DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E 2 

TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, CÂMPUS BRAGANÇA PAULISTA 3 

(01/12/2022). 4 

Ao primeiro dia do mês de dezembro de 2022, na sala B501 do Câmpus Bragança Paulista do 5 
IFSP, realizou-se a reunião do Conselho de Câmpus, sob a presidência interina de Jade Schevenin 6 
e com a presença dos conselheiros: Adriano Henriques Machado, André Luis Maciel Leme, 7 
André Marcelo Panhan, Ariocy Dentello Junior, Damásio Sacrini, Daniela Camilo Fonseca, Karla 8 
Cristiny Moraes da Silva, Luciano Guimarães Mendes, Marina Mitie Gishifu Osio.  9 

Abertura: Ás 16h43 a presidente em exercício Jade Schevenin deu início à sessão, com a leitura 10 
do expediente e da pauta. 11 

Expediente: Posse de conselheiros. André Leme assina a posse e se apresenta. André Panhan 12 
assina a posse e se apresenta. Proximo expediente: Nova portaria de composição do CONCAM. 13 
Jade apresenta a portaria BRA 123/2022 e pede fala para o secretário Alexandre dar mais 14 
detalhes. Alexandre explica que a nova portaria foi feita para atender à Resolução Normativa 15 
09/2022 do novo Regimento geral dos Conselhos de Câmpus do IFSP. Resumidamente, as 16 
principais mudanças na composição foram a inclusão dos diretores adjuntos André Panhan e Jade 17 
como representantes da gestão, e o aumento do tamanho dos segmentos docente, discente, e 18 
técnico-administrativo para quatro titulares. O aumento dos segmentos resultou na promoção dos 19 
primeiros suplentes para a categoria de titular, nesses respectivos. Adicionalmente Alexandre 20 
aproveita mencionar que o discente Julio Cesar este em vias de se formar e o discente Thiago 21 
Lanzelotti pediu sua saída do Conselho, embora este tenha comunicado depois da emissão da 22 
Portaria. Alexandre então conclui que é necessário um processo eleitoral para complementar o 23 
segmento técnico-administrativo que só possui 2 titulares. Conselheiro André Panhan acrescenta 24 
que também será preciso complementar o segmento discente. Último ponto de expediente: 25 
Próxima reunião. Em consenso, o indicativo para a próxima reunião ficou para o dia 30 de março 26 
de 2023, às 16h30. 27 

Ordem do dia: Primeiro ponto de Pauta: Novo Regimento dos Conselhos de Campus do IFSP, 28 
Jade explica que com o novo regimento, podemos criar um novo regimento interno, ou apenas 29 
adotar o regimento-geral, que é mais detalhado que o anterior. O conselheiro Adriano fez a 30 
relatoria, apresentando uma análise mais detalhada com algumas observações, aos conselheiros. 31 
Ele apresenta o novo regimento, com suas principais diferenças em relação ao anterior. Houve 32 
mudanças na composição com novo cálculo no número de membros titulares e inclusão de dois 33 
representantes da gestão. Um ponto de controvérsia é o artigo 7 parágrafo único, que diz que 34 
esgotadas as possibilidades eleitorais a presidência do CONCAM poderá convidar membros. Esse 35 
artigo não deixa claro como seria esse esgotamento das possibilidades eleitorais, e conflitua com o 36 
artigo 25 que menciona que a recomposição do conselho é via processo eleitoral. Luciano 37 
questiona se pode ser feito então um regimento local para especificar melhor essa questão. 38 
Adriano considera que não compensaria um regimento só para esse artigo, seria o caso de o 39 
CONSUP esclarecer melhor essa questão. André Panhan sugere que poderia ser feita uma 40 
resolução normativa do CONCAM sobre esse ponto. Adriano propõe que seja levada uma 41 
demanda de esclarecimento ao CONSUP, referente aos artigos 7 e 25, para que estes sejam 42 
refinados e esclarecidos. Adriano segue apresentando: Outras diferenças do novo regimento 43 
incluem as atribuições que não incluem mais aprovações de calendário e que passa a apenas 44 
apreciar as propostas orçamentárias. Também vale notar que agora não há mais impedimento para 45 
portadores de cargos FCC e FG sejam conselheiros, e a periodicidade mínima de reuniões 46 
ordinárias foi reduzida para 2 reuniões por semestre. Por último, Adriano apresenta o artigo 35 47 
que dispõe que num prazo de 90 dias da publicação do regimento geral, os campi deverão ou 48 
atualizar seu regulamento local em consonância em este, ou senão revogá-lo. E esse prazo se 49 
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encerra no próximo dia 06 de dezembro. Luciano considera que o novo regimento enfraquece os 50 
CONCAMs perante as direções-gerais, o que não é motivo de preocupação atualmente, mas 51 
eventualmente pode ser preocupante em hipotéticas situações que possam acontecer no futuro. E 52 
também perdeu importância ao ter menos responsabilidades atribuídas a ele. Deixa registrada sua 53 
insatisfação com esse novo Regimento. Adriano concorda que há um enfraquecimento. Considera 54 
que a saída é uma maior mobilização e politização. Quanto mais pessoas participarem, melhor. O 55 
IFSP é um dos poucos que possuem Conselhos de Campus. Jade reforça a importância de se 56 
conscientizar as pessoas da importância do CONCAM, para que haja uma maior participação. 57 
André Leme sugere que se fale mais do CONCAM, em reuniões de planejamento, acolhimento, 58 
etc. Luciano propõe uma moção do CONCAM seja encaminhada ao CONSUP, contra o 59 
regimento proposto, pois discorda desse enfraquecimento. Adriano responde que uma moção pode 60 
ser feita, mas precisa ser bem discutida e redigida com calma. Adriano também acrescenta, que 61 
revogado o regimento local, nada impede que no ano que vem em uma próxima reunião, seja feito 62 
um novo regimento local, depois que as questões duvidosas levantadas aqui tenham sido 63 
esclarecidas. Votação: Sobre revogar o regimento local, prevalecendo o geral: 6 votos. Sobre 64 
atualizar o regimento local: 2 votos. Portanto pelo voto da maioria será revogado o regimento 65 
local.  66 

Próximo ponto de pauta: Recomposição do segmento técnico-administrativo. Jade consulta aos 67 
conselheiros sobre a deflagração do processo eleitoral, para recomposição dos segmentos técnico-68 
administrativo e discente. Aprovada em consenso a deflagração a partir de fevereiro de 2023.  69 

Outro ponto de pauta: Relatório da comissão organizadora da Festa Junina. André Panhan relatou 70 
sobre a Festa Junina de 2022. Apresentou os membros da comissão, agradecendo a participação 71 
de cada um. Mostrou a chamada pública que foi feita para os fornecedores das barracas. Citou que 72 
foi muito positiva a contribuição social, não-obrigatória, na entrada com alimentos não-perecíveis, 73 
que foram doados. Também foram convidadas entidades assistenciais para participar com barracas 74 
na festa. Houve demandas como por exemplo de haver mais fichas e mais pontos de caixa, para 75 
ser melhorado na próxima edição. Panhan agradeceu a colaboração dos servidores, que foi 76 
fundamental para o êxito da festa. Panhan apresentou o balancete, que teve saldo positivo. Foi 77 
revertido saldo para a formatura, e para o grêmio estudantil. Para a próxima festa junina, propõe 78 
que esse saldo também seja usado para insumos para aulas. Luciano elogiou os trabalhos da 79 
comissão, e lembrou que o professor Damásio trouxe a primeira festa junina. Jade coloca em 80 
votação: Aprovação do relatório: Sim, unânime.  81 

Último ponto de pauta: Informes. Antes dos informes, Julio Cesar pede uma inclusão. Ele informa 82 
que vai se formar e portanto essa é sua última reunião como conselheiro. Ele agradece a todos, e 83 
espera que cresça entre os estudantes o interesse pelo CONCAM. Ele relata que cresceu muito 84 
com o IF. Aproveitou também elogiar o oferecimento de almoço aos estudantes de ensino médio. 85 
Jade agradece ao conselheiro, e afirma que esses depoimentos são muito gratificantes. Seguindo 86 
com os informes, Jade informa que a respeito do bloqueio orçamentário, ainda não há nada 87 
definido, mas assim que tiver algo oficializado, será comunicado. Sobre o restaurante estudantil, 88 
Jade informa que já está em Construção. André Panhan acrescenta que o prazo de conclusão é 89 
para julho ou agosto do ano que vem. Karla pergunta sobre a alimentação, em relação ao 90 
orçamento do ano que vem. Jade afirma que, apesar de não haver ainda uma previsão oficial do 91 
orçamento que será disponibilizado no próximo ano, manter a alimentação dos estudantes é uma 92 
das prioridades da administração. Panhan acrescenta que é uma ação contra a evasão. Panhan 93 
também comunica sobre a formatura dos cursos técnicos integrados, que será no próximo dia 21 94 
de dezembro no salão nobre da USF. 95 

Encerramento: Não havendo mais informes ou outros pontos de pauta, a presidente em exercício 96 
Jade Schevenin agradece a todos os presentes e encerra a reunião às dezenove horas e conco 97 
minutos (19h05). Eu, Alexandre Fonseca Jorge, lavrei a presente ata a qual dato e assino junto 98 
com a presidente e demais conselheiros presentes.  99 
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Bragança Paulista, 17 de março de 2023. 100 

Jade Schevenin          101 

Alexandre Fonseca Jorge         102 

Adriano Henriques Machado          103 

André Luis Maciel Leme          104 

André Marcelo Panhan          105 

Ariocy Dentello Junior          106 

Daniela Camilo Fonseca          107 

Karla Cristiny Moraes da Silva         108 

Luciano Guimarães Mendes          109 

Marina Mitie Gishifu Osio         110 


